

報道関係各位

## 【武蔵野美術大学】市ヶ谷キャンパスにて、展覧会

### 「私たちは全員こども展 -バカにするなよこどものチカラ」を開催！

2022年11月18日（金）、武蔵野美術大学（以下、本学）市ヶ谷キャンパスにて、展覧会「私たちは全員こども展 -バカにするなよこどものチカラ」を開催します。



#### 本展覧会のみどころと概要

本学クリエイティブイノベーション学科の産学プロジェクトにて、廃材のアップサイクル DIY バーである Rinnebar を運営する株式会社 RINNE、子どもたちやクリエイティブな人々によって構成される自律共生のためのグローバルコミュニティである VIVITA JAPAN 株式会社と連携し、「子供と大人の関わり」「モノの循環」「クリエイティブ」をキーワードに「こどもとおとなのサーキュラープロジェクト」を進めてきました。本プロジェクト参加メンバーが、その成果として、活動内容のアーカイブや作品を展示いたします。

また、本展示ではワークショップも開催いたします。ワークショップでは、メンバーがこれまで行ってきた活動を実際に体験することができます。皆様のご来場を心よりお待ちしております。

展示内容・ワークショップの詳細は、概要欄のリンク先をご参照ください。

## 【概要】

- 会期：2022年11月18日（金）16:00-20:00
- 会場：武蔵野美術大学 市ヶ谷キャンパス 地下2階（東京都新宿区市谷田町1-4）
- 入場料：無料（以下のPeatixより、事前申込をお願いします）
- 詳細・申込：<https://peatix.com/event/3388849/view>
  
- 主催：武蔵野美術大学造形構想学部クリエイティブイノベーション学科研究室  
こどもとおとなのサーキュラープロジェクト
- 協力：株式会社 RINNE、VIVITA JAPAN 株式会社

<本リリースに関するお問い合わせ先>

武蔵野美術大学造形構想学部クリエイティブイノベーション学科研究室

03-5206-4311